

Cécile Péters



On m'a dit: "Et si tu te présentais, Cécile"...

Holala ! En voilà un exercice périlleux pour une timide comme moi !

Native du Thier-à-Liège en 1968, j'y fais mon retour en 2020, en acquérant une maison au cœur de ce quartier de mon enfance qui est aussi celui où siège "Cœur de Liège".

Pâques 2021, le confinement s'essouffle. Je cherche des œufs en chocolat à offrir à mes enfants et je vois que "Cœur de Liège" en vend. C'est une aubaine, je peux y aller à pied et je participe ainsi à une œuvre dédiée à l'enfance.

Le jour du retrait de mon colis je me rends au siège de l'asbl et j'y fais la connaissance de son président, Fabrice Drèze, qui distribue lui-même les commandes de sa fenêtre. Derrière nos masques nous échangeons quelques mots et il me parle de l'asbl: ses missions, son histoire, ses bénévoles... Je ressens l'engagement et la détermination qui l'animent. Je trouve ça formidable.

Une sympathie mutuelle s'installe et les mois suivants je participe à diverses sorties organisées par l'asbl. J'y rencontre les bénévoles, tous motivés par la même cause : l'aide à l'Enfance. C'est une superbe dynamique de groupe : des gens de tous milieux, avec des vécus différents, qui sont véritablement liés par un effort commun : donner des sourires aux enfants "qui ont moins de chance". J'ai intégré l'équipe des bénévoles en janvier 2021, accueillie à bras ouverts par chacun d'entre eux. J'ai peu à peu découvert mon propre rôle à jouer

au sein de l'asbl, surmontant ma timidité en écrivant et récitant un conte de Pâques lors d'une animation organisée pour des enfants des foyers en avril dernier.

Le 18 mai 2023 je suis devenue membre effectif, ce qui pour moi est symboliquement un témoignage de la confiance que me font toutes ces personnes de bonne volonté, et qui sont aujourd'hui devenus des amis avec lesquels j'aime passer du temps.

J'ai toujours su qu'un jour je ferais du bénévolat mais je sous-estimais la valeur de ce qu'il m'offrirait en émotions positives. Je suis heureuse et fière d'apporter ma pierre à ce bel édifice qu'est l'asbl Cœur de Liège.